

6月 園だより

平成25年 5月31日

(2013年)

和歌山市立宮前幼稚園

紫陽花の花がきれいに映える季節になろうとしています。

入園・進級から2ヶ月近くになって新しい環境に慣れたこの時期、自己発揮できる様になってくると共に、友達同士のトラブルも多くなってきます。貸してほしい物を勝手に取ってしまったり、一緒に遊ぶ中で思いや考えが違ったりと、発達段階に応じてトラブルも様々ですが、園ではそれぞれの子どもの思いや気持ちを十分受けとめ互いの思いが伝わるようにしています。また、互いに納得して気持ちが切り替えできるように援助していく中で、個々の子どもが自分を大事に思うと共に、相手も大事に思えるような子どもに育ててくれることを願っています。自分の思いをきちんと話せる子・・・そんな子どもたちに育ててほしいと思います。

梅雨期になるとじめじめとうとうしく、汗ばんだりします。食物もいたみやすく快適に過ごしくなっていますが、特に衛生面に気をつけ、汗をかいたら拭く、爪を切る、洗髪をこまめにするなど体を清潔にして、健康な生活を送れるようにしていただきたいと思っています。園では、子どもたちが梅雨期の様子に関心をもったり小動物と遊んだり飼育をしたりするなかで、生命の不思議さや感動体験を通して、豊かな心情を育てていきたいと考えています。

6月中に眼科、歯科、内科の健診を実施しています。園医先生は次の方々です。

内科	栗山 佳朗 先生	《 栗山内科 》
眼科	荒井 真由 先生	《 アイリス眼科医院 》
歯科	有馬 久豊 先生	《 有馬歯科医院 》
薬剤師	藤井 町子 先生	《 中央薬局九番丁 》

異常が見つかりましたら、お知らせいたしますので、早い目の治療をお願いします。

虫歯予防

6月4日～10日の一週間は歯の衛生週間です。歯科健診で虫歯を早く見つけて、早期治療をすることが、これから生えてくる永久歯の健康にもかかわってきます。お家の方も一緒に歯磨きをして、楽しく身につけられるといいですね。

☆6月は次のような「ねらい」で保育を進めていきます。☆

- 年少組 ・ 簡単な身の回りの始末を教師に手伝ってもらいながら、自分でしようとする。
 - ・ 水・砂・泥などに触れる遊びを知る。
- 年中組 ・ 友達と触れ合い、一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
 - ・ 梅雨期の様子や動植物に興味や関心をもつ。
- 年長組 ・ 友達と一緒に考えを出し合いながら、遊びを楽しむ。
 - ・ 動植物に興味や関心もち、触れたり世話をしたりする中で、その成長や変化を楽しむ。